

Artikel vom 13.03.2014

Kommunalwahl 2014

## Wahlversammlung im Ortsteil Postbauer



**Auf der letzten Wahlversammlung im Ortsteil Postbauer vor der Kommunalwahl am 16.März 2014 hatten die Bürger/innen noch einmal die Möglichkeit, das Kandidatenteam der CSU Postbauer-Heng näher kennen zu lernen. Bürgermeister Horst Kratzer ging dabei auf die wesentlichen Punkte für die kommenden 6 Jahre ein. Im Anschluss folgte ein reger und interessanter Meinungs austausch unter den Teilnehmern.**

**Am kommenden Samstag, den 15.03.2014, präsentiert sich die CSU Postbauer-Heng in der Zeit von 8:00 Uhr bis 11:00 Uhr noch einmal mit einem Infostand im Centrum von Postbauer-Heng. Schauen Sie doch mal vorbei - wir freuen uns auf Sie!**